

„Natur im Garten“ - Plakettentag

Am 3. Oktober 2025 konnten wir endlich wieder einen Plakettentag abhalten. Glücklicherweise hatte sich ein Breitenfurter bei „Natur im Garten“ um die Plakette beworben und die Prüferin für unsere Region hat sich daher gleich an mich gewendet. Um in den Genuss des günstigen Preises zu kommen benötigen wir ja immer 5 Gärten pro Gemeinde. So konnten unsere vier Siedler und der hoffentlich künftige Siedler eine Tour starten.

Seit diesem Tag gibt es wieder vier neue Siedler, die nun im Besitz der „Natur im Garten“-Plakette sind. Unsere glücklichen Mitglieder sind auf den nachfolgenden Bildern zu sehen, die da sind: Regina Arbesmeier-Müller, Brigitte Arbesmeier, Melanie Noormann und Christine Ohswald (teilweise mit ihren Haustieren).

